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Pedro Marques é mais um jovem promissor do nosso basquetebol. Este jovem atleta de 14
anos que se iniciou nos Minis 8 e fez toda a sua formação no Ginásio Clube Figueirense,   
integrou a equipa Ginasista que na época 2008/2009 foi campeã Nacional de sub-14. O Pedro
é também já internacional, tendo efectuado alguns jogos na equipa Nacional de sub-15.
Presententemente, encontra-se no centro alto rendimento Paulo Pinto – S. João da Madeira,
continuando a representar a equipa de sub-16 do Ginásio Clube Figueirense.

  

 

  

  

Nome: Pedro Miguel da Silva Marques
  Data de Nascimento: 14/08/1995
  Signo: Leão
  Clube: Ginásio Clube Figueirense
  Anos de Prática: 8
  Treinadores: Luís Dionísio

  

  

Com que idade começaste a jogar basket?
  6/7 anos.

  

Tens algum familiar que jogue ou que tenha jogado basquetebol?
  O meu irmão, o meu pai e os meus tios.

  

Porque é que te decidiste pelo basket, em vez de outro desporto?
  Porque gosto bastante deste desporto, penso que é mágico, bastante surpreendente e
também pela influência do meu pai e do meu irmão.
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Quantas vezes jogas basket por semana? E quantas horas por dia lhe dedicas?
  6 vezes por semana. 2 horas por dia.

  

Já tentaste ler artigos ou notícias que te possam ajudar a evoluir como jogador?
  Sim, alguns.

  

Gostas do teu treinador?
  Sim.
   
  O que sentes quando marcas um cesto?
  Sinto-me feliz e emocionado.

  

O que tem mais valor para ti. Marcar um triplo ou fazer uma assistência? Porquê?
  Eu penso que qualquer jogada bem feita tem muito valor, tal como neste caso. Em termos de
emoção, penso que toda a gente tem preferência pelo triplo pois é um grande lançamento e
quem o converte sente-se bastante feliz. Mas o valor é relativo pois depende do momento do
jogo, penso que uma assistência é muito importante porque o basquetebol é um jogo de equipa
e se estiver um colega em melhor posição para lançamento, deve-se assistir.

  

O que te faz mais feliz dentro do campo?
  Ganhar.

  

O que significam para ti os teus colegas de equipa?
  Companheirismo, Amizade, Solidariedade.

  

Qual é o teu maior sonho?
  Ser jogador profissional e jogar numa das principais ligas mundiais.

  

Achas que algum dia poderás jogar na NBA?
  Ninguém consegue prever nada, mas é bastante difícil pois nenhum português lá conseguiu
jogar.
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  Se pudesses escolher um jogador Português para defrontar em 1x1 quem escolherias?
  José Costa.

  

Se pudesses escolher um jogador estrangeiro para defrontar em 1x1 quem escolherias?
  Rajon Rondo.
   
  Quais são os teus hobbies além do basket?
  Estar com os amigos, ouvir música, ver filmes…

  

Achas que o basket te tira tempo de estudo?
  Não, há tempo para tudo.
   
  Sentes que o tempo que dedicas ao basket é recompensado?
  Sim, porque divirto-me muito e quando ganho sinto-me muito bem.

  

O que sentes ao jogar basket?
  Alegria, Diversão, Emoção, Excitação.
   
  Que marca de botas mais gostas de usar?
  Nike

  

Qual é a página do site Planeta Basket que mais gostas de visitar?
  Gosto de todo o site.
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